

Critican en Perú declaración parlamentaria contra gobierno venezolano



Lima, 8 ago (RHC) La bancada parlamentaria del progresista Frente Amplio (FA) de Perú confirmó su resistencia a respaldar una moción contra el gobierno de Venezuela que promueven sectores conservadores en el Congreso de la República.

El coordinador de la bancada del FA, Marco Arana, explicó que "de ninguna manera firmaríamos una moción con sesgo político" como la promovida por el legislador Jorge del Castillo, expremier del gobierno neoliberal de Alan García (2006-2011) porque, "si descalifica a una de las partes, no es una medida adecuada".

Arana manifestó que "un posicionamiento ideológico no contribuye a solucionar los problemas de Venezuela", al tiempo que advirtió que en esa nación suramericana hay un mecanismo en marcha, aceptado por el gobierno y la oposición, para establecer una hoja de ruta con el fin de resolver los problemas existentes.

Agregó que al FA le parece inadecuada una iniciativa como la planteada por Del Castillo, vinculado a la oposición de Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102130-critican-en-peru-declaracion-parlamentaria-contra-gobierno-venezolano>



Radio Habana Cuba